
CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA – CMC 

ATA DE REUNIÃO – 08/08/22 

 

Na data de 08 de agosto de 2022 às 17 horas e 30 minutos se reuniu no antigo prédio do 

Tesourinho, atual sede dos Conselhos Municipais, que se localiza na Rua Carneiro de Souza, 99, 

no bairro do Centro, o Conselho de Cultura do município de Taubaté para votação e eleição da 

eleição da mesa diretora do conselho. Com a presença de todos os conselheiros eleitos pela 

Sociedade Civil, apenas havendo a não presença das cadeiras que se encontram sem 

representatividade, e de onze dos doze conselheiros indicados pelo Poder Público, além do co-

vereador Rafael Soares, do artista Ângelo Rubim e do gestor dos conselhos de Taubaté Fernando 

Borges. Presidida pelo Comissão de Eleição composta pelos conselheiros Pedro Rubim, Marcelo 

Caltabiano e Letícia Chagas a sessão foi iniciada. No primeiro momento a Comissão Eleitoral 

através de Letícia informou que houveram apenas duas inscrições para o cargo de presidência, 

logo após os dois candidatos, Ronaldo Robles e Monique Reis Barreto, nesta ordem, justificaram 

suas candidaturas no tempo regimental de cinco minutos e responderam questionamentos 

realizados pela assembleia. Foi realizada a votação de maneira secreta sendo essa conferida pela 

Comissão Eleitoral que constatou a eleição da conselheira Monique para presidir nos próximos 

dois anos o Conselho Municipal de Cultura. A Comissão de Eleição informou que para o cargo 

de Secretário apenas o conselheiro Paulo Ricardo Vieira havia se inscrito no processo, o qual foi, 

por meio de aclamação, conduzido ao cargo. A sessão então passou a ser presidida pela 

conselheira eleita que colocou em pauta a questão da formação de uma comissão especial para 

acompanhar as questões referentes ao repasse da Lei Paulo Gustavo. O senhor Ângelo Rubim 

sugeriu que o Conselho aguardasse novas informações oriundas da Prefeitura Municipal para 

que essa comissão seja instalada, sugestão essa que foi aceita pela mesa diretora e plenário. Foi 

encaminhada a indicação dos componentes para a Comissão de Comunicação que após a 

manifestação dos presentes ficou composta pelos conselheiros Letícia Chagas, Pedro Rubim e 

Marcelo Caltabiano. A reunião seguiu com a discussão sobre horário, formato e local das 

reuniões ordinárias. O conselheiro Jonathan reforçou que dá aulas na rede municipal todo dia 

até as 17 horas, com isso propôs as reuniões híbridas. O conselheiro Pedro sugeriu que as 

transmissões sejam realizadas no formato online. A conselheira Letícia lembrou que o CMC 

possui um canal do YouTube onde as reuniões gravadas podem ser disponibilizadas para maior 

transparência das ações do colegiado. O conselheiro Ronaldo propôs votar o horário das 

reuniões ordinárias às 17 horas e 30 minutos. A presidente encaminhou para votação formato 

de reuniões híbridas, com somente com um voto contrário a proposta foi aceita. A presidente 

encaminhou também para votação que reunião mantivesse o mesmo dia e horário da última 

formação, ou seja, nas quintas-feiras às 15 horas até o término dos trâmites das Lei Paulo 

Gustavo (meses de agosto e setembro), o plenário foi de acordo. Ficou resolvido então que as 

reuniões ordinárias passariam a ocorrer de maneira híbrida, sendo presencialmente na atual 

sede dos Conselhos e on Line, tendo a transmissão on Line de responsabilidade da Comissão de 

Comunicação do colegiado, no horário das 15 horas. Sem mais a resolver a reunião foi 

encerrada. 


